

4. Freizeitrunden-Mixed-Turnier des TVM-Bezirks Rechtsrheinisch für Damen und Herren (ab 40 Jahre) am 11.08.2013 beim STV Am Grafenkreuz

Ausgetragen von 24 Damen und 24 Herren

Hochklassiges Freizeittennis!

Alle gemeldeten Paare (Damen und Herren) hatten sich um 10:00 Uhr auf der Terrasse des STV Am Grafenkreuz versammelt.

Nach der Begrüßung durch den Breitensportwart Klaus Rüttgen ging es gleich mit interessanten Begegnungen los.

Auf allen sieben Plätzen wurde mit der ersten Runde bei strahlendem Sonnenschein begonnen.

Insgesamt wurden 7 Runden à 40 Minuten gespielt. Jedes Paar spielte so 4 Mal, immer gegen andere Gegner.

Das Teilnehmerfeld kam aus 16 Vereinen des Bezirks. Einige Tennisgegeisterte haben weite Anreisen nicht gescheut. So kamen Paare aus Nümbrecht, Wermelskirchen und Herchen.

Neben sehr spielstarken Paaren (7) aus der Verbandsliga spielen die meisten Teilnehmerinnen und Teilnehmer in den verschiedenen Bezirksligen.

Natürlich waren auch eine Reihe von Hobby-Spielerinnen und -Spieler dabei.

Auch zwei „prominente Teilnehmer“ konnte Klaus Rüttgen in diesem Jahr begrüßen. Zum einen den Bezirksvorsitzenden Uwe Maaß und zum anderen den Breitensportwart des TVM Reinhold Dehmel.

Im Freizeittennis hat auch jeder den Ehrgeiz zu siegen, aber im Vordergrund steht das Motto „Dabei sein und Spaß haben“.



(Foto 547)

So waren die Spiele oft hart umkämpft, aber in den Pausen wurde geplaudert und gelacht.

Alle, die eine Runde spielfrei hatten, haben sich vom Clubwirt des STV Themis und seiner Lebensgefährtin Bie mit einem griechischem Essen verwöhnen lassen.



(Foto 3158)

Um 15:20 Uhr war die letzte Runde beendet und die Siegerpaare wurden geehrt. Klaus Rüttgen und Dieter Reinery (Vorstandsmitglied des STV Am Grafenkreuz) verteilen die Medaillen und Präsente.



Nach der Siegerehrung (Foto 551)

Auf der Terrasse haben noch am späten Nachmittag Teilnehmer und Besucher in entspannter Atmosphäre zusammen gegessen.

Ein schöner Turniertag so die einhellige Meinung. Viel Lob gab es auch für die gepflegte Anlage des STV Am Grafenkreuz und die Bewirtung.

Die Daten zum Turnier

Spielmodus: Die gemeldeten Paare spielten je viermal 40 Minuten in sieben Spielrunden. Die Spielstärke der Paare wurde bei der Auslosung berücksichtigt.

Spielstärken und Vereine:

24 Paare aus 16 Vereinen: 7 x Verbandsliga, 12 x Bezirksliga, 5 x Kreisliga und Hobby.

Die Siegerpaare:

Platz	Namen	Verein	Punkte	Spieldiff.	gew. Spiele
1	Lilo + Karl-Heinz Lukas	TC Much	8	18	28
2	Ute+ Reinhold Dehmel	TC BG Nümbrecht	8	17	28
3	Anja+Rainer Block	TC-BW Wahlscheid	8	9	24
4	Carlo Dittrich+Marina Yilmaz	TC 80 Gum./GW Wermels.	7	19	29

Ein denkbar knappes Ergebnis zwischen den ersten drei Paaren.

Der Breitensportwart Tennis-Bezirk RR

Klaus Rüttgen